

FAMILIAS PROTESTARON POR FALTA DE VIVIENDA Y CINCO MUJERES TERMINARON DETENIDAS

Se armó la gorda en La Angostura



◆ **SILVIA COTO Y ANDRÉS GARITA**

silvia.coto@lateja.co.cr

Un **zafarrancho** se armó en La Angostura, en Puntarenas, después de que unas 50 mamás se lanzaron a la calle a protestar por la falta de vivienda que enfrentan desde hace tiempo.

Los vecinos del precario Josué en Bella Vista de El Roble, se apropiaron de la vía ayer, desde las 4 a. m., por lo que impidieron la entrada y salida hacia la provincia.

Algunas personas que iban en moto y en bicicleta tuvieron que meterse a la orilla de la playa para poder pasar, pues los manifestantes colocaron troncos, piedras y pedazos de plástico.

Las mujeres y sus chiquitos desayunaron en media carretera y aseguraron que la mayoría son madres solteras que viven en condiciones de pobreza extrema y que están cansadas de tanta promesa. Al parecer, ellas y sus familias tomaron el terreno en el 2012 y después les fue cedido por el dueño para que les construyeran las casitas, pero eso no ocurrió.



La Policía quitó a las mujeres, aunque se pusieron bien bravas. ANDRÉS GARITA LT

“Nos han llevado cuenteados con darnos una casa, nos dijeron que pusiéramos la electricidad y lo hicimos y nada, queremos vivir en un lugar digno para nuestros hijos”, dijo Vanessa Lizano, una de las afectadas.

El director regional de la Fuerza Pública en Puntarenas, Edwin Miranda, comentó que les pidieron a las señoras que quitaran los obstáculos en la vía, pero al negarse tuvieron que limpiar la calle.

En ese momento se armó un desmadre y las señoras se fueron contra los policías, cuatro de ellas fueron detenidas y llevadas al Tribunal de Flagrancia por disturbios y bloqueos y otra cayó porque tenía orden de captura por infracción a la Ley de Psicotrópicos.

El enfrentamiento con los “polis” provocó que ellos y los manifestantes se revolcaran en el asfalto.

Los turistas de un barco que llegó se quedaron con ganas de darse

un paseíto por el Puerto.

Se antojaron. A la 1 p. m., cuando se creía que las aguas estaban tranquilas, se armó otro desmadre en Aranjuez de Pitahaya de Puntarenas, donde unas 50 personas llegaron a manifestarse para pedir mejoras en una ruta.

La protesta se mantuvo unas tres horas y hubo voladera de piedras y palos que terminó con la detención de una pareja y cuatro policías golpeados; a uno de ellos lo llevaron al hospital con un fuerte golpe en la boca.



Las manifestantes desayunaron en la carretera. A. GARITA



Los bloqueos provocaron que más de uno llegara tarde al brete. A. GARITA